

★ 桂中学校ホームページ <http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205405>

桂中入魂 健闘と栄誉の軌跡！～春季総合体育大会～



先月号でもお知らせしたように、第60回を迎える京都市中学校春季総合体育大会が4月29日（日・祝）に開幕し、各会場ごとに熱い戦いが繰り広げられました。各部活動の主な結果につきましては、下に掲載した通りですが、紙面の都合上、写真や細かなところまでは掲載ができません。各部活動の春体の様子は本校ホームページにも何点か掲載していますのでご覧下さい。良い結果、好記録で喜んでいる部もあれば、悔しい思いをした部もあります。いずれにしても今一度、日々の活動を見つめ直し、2ヶ月後のさらに熱い夏の戦いに向けての準備をしてほしいと思います。なお、水泳部につきましては6月17日（日）に大会が行われます。

◇女子バレー部 ◇1回戦vs桃陵 1-2

◇サッカー部 ◇1回戦vs東山 5-1, 2回戦vs松尾 3-0, 3回戦vs双ヶ丘 3-0
4回戦vs桂川 0-0 (PK2-3)

◇剣道部 ◇男子団体：2回戦vs京都文教 4-0, 3回戦vs深草 5-0, 準決勝vs修学院 2-2 (本数勝), 決勝戦vs松原 3-1 <優勝>

男子個人（1・2年の部）：I. C <優勝>

女子団体：1回戦vs京都女子 3-0, 2回戦vs嵯峨 4-1, 3回戦vs大枝 2-2 (本数負け)

女子個人（フリーの部）：M. N <優勝>

◇柔道部 ◇男子団体：①vs西ノ京 4-0, ②vs凌風 5-0, ③vs京都学園 0-5 <ベスト8>
男子個人：Y. Y <準優勝>

女子団体：①vs京都文教 3-0, ②vs藤森 2-1, ③vs洛南 0-3 <第3位>

◇バドミントン部 ◇男子団体：予選リーグ2位通過。全市1回戦vs双ヶ丘 0-2

男子個人：シングルス1名、ダブルス1ペア予選突破。全市1回戦敗退。

女子団体：予選リーグ2位通過。全市1回戦vs神川 0-2

女子個人：シングルス3名予選突破。全市2名1回戦、1名2回戦敗退。



ダブルス2ペア予選突破。全市いずれも2回戦敗退。

◇女子バスケットボール部 ◇ 2回戦vs文教・橘・聖母 42-64

◇男子バスケットボール部 ◇ 1回戦vs北野 37-50

◇陸上部 ◇男子：総合優勝

200m: N. Y (8位), 400m: T. R (3位)・N. D (5位), 800m: S. Y (8位),
1500m: S. D (2位)・Y. K (7位), 3000m: M. Y (1位)・K. T (2位),

走り高跳び: T. H (5位), 棒高跳び: U. S (1位), 走り幅跳び: H. S (4位)

女子：総合優勝

100m: K. Y (3位), 800m: Y. N (4位)・N. Y (5位), 1500m: K. K (1位)
・M. A (6位), 女4×100m: K. M・K. S・K. N・K. Y (1位),

走り高跳び: I. A (8位)

◇男子ソフトテニス部 ◇団体：1回戦vs北野 3-0, 2回戦vs朱雀 2-1,

3回戦vs太秦 1-2

個人：I. H・Y. Kペア (ベスト8), T. K・N. Aペア (ベスト16), S. N・T. Y (ベスト32)



◇女子ソフトテニス部 ◇団体：1回戦vs烏丸 3-0, 2回戦vs大原野 2-0,

3回戦vs醍醐 1-2

個人：I. Y・Y. Rペア <ベスト16>

◇野球部 ◇1回戦 vs開晴・松原 11-1, 2回戦 vs梅津 2-4



3年生、修学旅行！5/24（木）～26日（土）

5月24日（木）から3日間3年生は沖縄方面へ修学旅行に行ってきました。初日には平和祈念公園を訪れ、「平和の礎」に折鶴を捧げ、「平和の鐘」を合唱しました。その後ガマを見学するなど平和学習をし、改めて平和の尊さを学びました。

2日目は美ら海水族館見学とマリン体験、最終日には国際通りの散策を楽しみ、帰路につくという行程でした。この3日間で様々な経験・体験をし、一まわり成長

して帰ってきました。この修学旅行で学んだことを学校生活に十分生かし、桂中のリーダー集団として今後の文化祭・体育大会等を引っ張っていってください。

1・2年生も校外学習！ 5／24(木)

1・2年生は5月24日(木)に校外学習を実施しました。

1年生は友達づくりと親睦を深めることを目的として滋賀県・希望ヶ丘公園へ出かけました。オリエンテーリングをし、その後、レクリエーションを行いました。今まで気づかなかった友だちの良い一面に気づいたり、今まで以上に友情を深められた校外学習となりました。



2年生は、来年の修学旅行を見据えて、京都市内班別研修を実施しました。集団行動を意識し、時間やマナーを守り行動する態度を身につけることができました。

また、外国人観光客に全員が英語でインタビューをするというミッションもありました。今回の校外学習が、来年度の修学旅行に活かされることでしょう。